

KATA PENGANTAR

Bismillaahirrahmaanirrahiim..Alhamdulillah..Alhamdulillahilladziibini'mati hii tatimmusshaalihaat.. Syukur tiada terkira penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas segala Rahmat dan Hidayah-Nya yang memberikan nikmat dan kesehatan dan kesempatan kepada penulis sehingga tesis ini dapat diselesaikan dengan baik.

Tesis dengan judul **“Pengembangan Materi Ajar Kimia Terintegrasi Spiritual Menggunakan Model Problem Based Learning (PBL) Berbantuan Media Visual Studio Ditinjau dari Motivasi dan Kemampuan Awal Siswa”**, disusun untuk memperoleh gelar Magister Pendidikan pada Program Pascasarjana UNIMED.

Tesis ini dapat diselesaikan dengan baik karena telah dibantu oleh banyak pihak. Untuk itu, dengan penuh rasa terimakasih penulis ucapkan kepada Bapak Ayi Darmana, M.Si sebagai Dosen Pembimbing I dan Bapak Dr. Ajat Sudrajat, M.Si sebagai Dosen Pembimbing II serta kepada Bapak Prof. Dr. Ramlan Silaban, M.Si, Ibu Dr. Ir. Nurfajriani, M.Si dan Bapak Dr. Asep Wahyu Nugraha, M.Si sebagai Dosen Penguji yang telah memberikan saran yang membangun guna melengkapi isi tesis ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Dra. Ani Sutiani, M.Si yang telah banyak membantu saya untuk penerbitan surat Letter of Acceptance nya sehingga saya bias maju untuk siding, terimakasih juga kepada Ibu Desi Yulian, S.Pd yang telah banyak membantu dalam administrasi dan kepada Kepala Sekolah, Guru Kimia yang juga sebagai sahabat saya, serta TU MAN 3 Langkat.

Teristimewa saya ucapkan atas do'a, semangat yang pernah diberikan oleh Almh. Ummi tercinta, Hj. Linda Riani, kupersembahkan semua ini sebagai bukti dan janjiku untuk menyelesaikan kuliah S2 ini, kepada Abi tercinta, H. Sujianto, S.H atas segala pengorbanannya, dan kepada yang tersayang Suami tercinta, Fahmi Permana Arrasyid yang telah banyak berkorban agar adindamu ini dapat menyelesaikan perkuliahannya dengan baik juga anak ummi tersayang, Aisyah Lathifah Arrasyid sebagai motivator terbesar ummi.

Terimakasih juga penulis ucapkan kepada Kakak penulis, Dr. Adya Pitaloka, Adik penulis Yusuf Iqbal Syahputra dan Syarifah Fadhillah yang menjadi sumber semangat dan motivasi bagi penulis.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian tesis ini. Jika terdapat kelemahan dalam penulisan tesis ini, penulis mohon kritik dan saran yang membangun guna penyempurnaan tesis ini. Akhir kata semoga tesis ini dapat berguna dan bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan.

Medan, Januari 2020

Penulis

THE
Character Building
UNIVERSITY